

C'est Mon Journal

La lettre d'information du Conseil Municipal des Jeunes

Numéro 02 - édition Avril 2024

Le Conseil Municipal des Jeunes poursuit avec dynamisme ses activités. Engagé dans une citoyenneté active, il porte des actions et des projets dans de nombreux domaines : intergénérationnel, sport, culture, festivités ou encore solidarité... petit retour en images sur ces derniers mois d'ébullition !



Festivités de fin d'année : une belle mobilisation



De belles initiatives ont été portées par les jeunes conseillères et conseillers à l'occasion des fêtes de fin d'année : lancement des illuminations, décoration des sapins collectifs, arbres à vœux ou encore balade contée ont rythmé cette période festive !



Opération Noël solidarité avec la Recyclotopie



Et parce que la fête est encore plus belle lorsqu'elle est solidaire, les jeunes ont endossé le rôle des lutins du Père Noël. C'est au sein des locaux de la recyclotopie, association qui promeut le recyclage et la valorisation des objets en leur donnant une seconde vie, que les jeunes ont sélectionné 87kg de cadeaux qu'ils ont ensuite remis à l'association Noël Solidarité. Un geste solidaire envers tous ceux qui, en période de fête, restent fragilisés par la précarité.



“ C'était très intéressant de voir comment nous pouvons transformer des objets, leur donner un nouvel usage et en même temps émouvant de pouvoir choisir des cadeaux pour des personnes dans le besoin. ”

Yang-Long, jeune conseiller municipal

Cérémonie des vœux : une grande première !



Être jeune élu.e, c'est aussi participer aux cérémonies officielles qui rythment la vie d'une cité. Ces rencontres avec la population sont des temps d'échange privilégiés et autant d'occasions, pour eux, de représenter leur ville. Après avoir participé à la cérémonie officielle de la Fête Nationale, les jeunes se sont associés à l'incontournable cérémonie des vœux.

Grande tradition à laquelle les jeunes ont participé cette année, la présentation des vœux aux associations et personnalités



Une cérémonie haute en couleurs qui s'est achevée par la remise de la Légion d'Honneur au maire Patrick MAUGARD, une décoration venue saluer près de 30 ans d'action et d'engagement au service de l'intérêt général et de Castelnaudary. Emotion et fierté ont teinté cette cérémonie qui a permis d'illustrer la force de l'action collective portée par les élus au profit de la population.

Visite de la police municipale



Au sein du CMJ, quelques jeunes élus se sont investis dans le Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance, une instance qui leur permet de découvrir un autre domaine d'activité celui de la sécurité et de la protection civile.

Première étape de leur parcours : la visite de la police municipale et la découverte de ses missions. Un moment très apprécié par les jeunes qui ont échangé avec les policiers municipaux et ont pu mieux comprendre leur mission de service public.

PROJET INTERGÉNÉRATIONNEL

Un cycle de rencontres exceptionnelles réhaussé par les valeurs de l'Olympisme

En cette année exceptionnelle du passage de la flamme Olympique dans notre ville, des projets intergénérationnels ont été menés par les jeunes du CMJ autour des valeurs de l'olympisme : engagement, égalité, respect, amitié, inclusion et partage... autant de valeurs communes aux projets de solidarité menés à destination de nos aînés sur notre ville.



Depuis plusieurs mois, les jeunes enchaînent les rencontres intergénérationnelles avec leurs aînés de la résidence Pierre Estève, de l'EHPAD "Le Castelou" et de celui du centre hospitalier.



Une belle occasion de porter un projet commun en lien avec le passage de la flamme tout en apportant du bien-être à leurs aînés et en découvrant la richesse de leur parcours de vie.

“ *L'intergénérationnel, c'est une richesse et le plaisir de partager ! C'est aussi une opportunité pour favoriser la construction d'une citoyenneté active et engagée* ”

Les jeunes du CMJ



Les jeunes du CMJ, mesdames Audrey GAIANI et Prescillia GRANIER remercient l'ensemble des équipes d'animation et de direction de la résidence Pierre Estève, de l'EHPAD "Le Castelou" et de l'EHPAD du Centre hospitalier pour ces moments de convivialité ainsi que l'accueil chaleureux qui leur a été réservé.

